





# Viuda de Salvador Reyes rinde homenaje póstumo

Se encuentra en Antofagasta, Susanne Bertrand, viuda del escritor chileno, Salvador Reyes, quien llegó el sábado en la mañana para cumplir un encargo de Helene, hija del literato, quien reside en París y tiene 4 años. Helene ha perdido que un pescador, al momento de hacerse a sus faenas, lance una corona al mar como homenaje a la memoria de su extinto pariente.

Susanne Bertrand visitó ayer, gentilmente, las oficinas de la Redacción de este diario para dar a conocer el deseo de la pequeña hija que se constituyó en la regalona del escritor.

Según explicó la viuda, Helene es nieta de Roger, propietario del famoso restaurante parisino "La Grenouille", quien a su vez fue íntimo amigo de Salvador Reyes. Ambos trabajaron para la Resistencia Francesa durante la II Guerra Mundial, para lo cual utilizaban como local de reuniones justamente "La Grenouille".

Por su parte Susanne Bertrand manifestó que deseaba aclarar acorbas erratas que se le hicieron por no concordar a la ceremonia en que las cenizas de Salvador Reyes fueron esparcidas en la costa antofagastina. Con suave acento francés, explicó que "la ceremonia se hizo en un barco de guerra de la Armada de Chile. Ya



Susanne Bertrand

París, donde iniciaron su vida juntos, hasta la muerte del escritor en 1970.

La viuda se pondrá en contacto con el Gobernador Marítimo para tramitar el encargo de la pequeña Helene y regresará a Santiago el miércoles.

# **Viuda de Salvador Reyes rinde homenaje póstumo. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1972

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Viuda de Salvador Reyes rinde homenaje póstumo. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)